



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

Nouveau médecin cantonal nommé par le Conseil d'Etat

— La chancellerie d'Etat communique:

Lors de sa séance du lundi 25 juin 2007, le Conseil d'Etat a nommé le Dr Claude-François Robert, 48 ans, au poste de médecin cantonal au Service de la santé publique. Ce neuchâtelois d'origine occupe actuellement la fonction de directeur adjoint à la direction générale de la santé du Canton de Genève et une charge d'enseignement à l'Institut de médecine sociale et préventive de l'Université de Genève. Il prendra ses nouvelles fonctions le 1^{er} octobre 2007, succédant à la Dresse Daphné Berner, qui a choisi de faire valoir son droit à la retraite après avoir occupé cette fonction durant 15 ans.

— Originaire des Verrières, né à La Chaux-de-Fonds et père de trois enfants, le Dr Claude-François Robert est au bénéfice d'un doctorat en médecine de l'Université de Genève et d'un FMH en santé publique. Après une formation en médecine interne comme médecin-assistant notamment à l'Hôpital cantonal universitaire de Genève et à l'Hôpital de La Chaux-de-Fonds, et ayant effectué divers remplacements en hôpital et en cabinet privé dans le canton de Neuchâtel, il a été engagé en 1994 en qualité de médecin-adjoint, puis en 2000 comme directeur adjoint à la direction générale de la santé du Canton de Genève, poste qu'il occupe aujourd'hui encore. Depuis 1998, le Dr Claude-François Robert est également chargé d'enseignement (à 25%) à l'Université de Genève comme coordinateur du cours de médecine tropicale et santé internationale, actif entre autres dans des projets de développement en santé communautaire en Afrique.

Auteur de nombreux articles dans des revues médicales spécialisées, le Dr Claude-François Robert a également collaboré à la conception et à la rédaction de chapitres thématiques du rapport « Planification qualitative du système de santé genevois » en 1997 et au rapport du Conseil d'Etat genevois sur la planification hospitalière 2003-2010.

Ses activités à la direction générale de la santé du Canton de Genève ont notamment amené le Dr Claude-François Robert à traiter des dossiers de la prévention et de la promotion de la santé et à développer des contacts avec de nombreuses associations professionnelles, dont l'Office fédéral de la santé publique, l'OMS, Promotion santé suisse ou encore avec les assureurs.

— **Contact : Roland Debély, conseiller d'Etat, chef du DSAS, tél. 032 889 61 00.**

Neuchâtel, le 28 juin 2007